

UN LAXISME LATENT AU CP

Collègues du CP de Baie-Mahault,

Au risque de se répéter, tout va de travers dans cette prison de Baie-Mahault. Et que dire de la transmission d'informations entre personnels! Chacun avance ses pions sans réelle concertation commune, ne pensant qu'à leur propre carrière ou à leur prochaine promotion.

Ainsi, le 09 Mars, une réunion a été programmée entre la Direction, les organisations syndicales, le Chef de détention et l'Officier responsable du CD. Cette réunion devait mener une réflexion sur les solutions à apporter pour une meilleure gestion du CD2 Nord, **qui est la priorité absolue du CP**.

Une semaine plus tard, aucune information n'a été apportée aux principaux acteurs de la détention, à savoir les Surveillants. Le Chef de détention avait demandé à ce qu'on se revoit assez rapidement pour avancer sur ce dossier et mettre les premières idées sur papier, mais...Rien!! Alors quoi ? Manque de temps ? Manque de motivation ? Mé kay ka fèt an lajol la sa menm!

Tout prend du temps dans cette prison. Et quand ce n'est pas le temps, c'est le laxisme de toute une chaine d'Officiers et de Directeurs.

Malheureusement pour vous, messieurs les décideurs, **NOUS SURVEILLANTS de BÉMAO**, n'avons pas le temps de perdre du temps.

Pire: Deux « usagers contraints », auteurs d'agressions sur personnel, sont encore dans nos murs, au grand dam du personnel. FO Justice Bémao réitère sa demande de TRANSFERER ces individus au plus vite. Presque un mois après l'agression de notre collègue Régis et Joel, les agresseurs sont encore présents au CP. C'est irrespectueux et inacceptable! Sé té ké on chef ou on direktè i té ké ja foukan!

Malgré les remontées d'informations, et après avoir discuté avec de nombreux collègues, le même constat : l'absence ou la présence minimaliste de Gradé ou d'Officier le week-end au CD. La plupart du temps l'Officier est cantonné aux audiences des arrivants et le Gradé aux mouvements à la MA. Les agents au CD se retrouvent encore une fois seuls. La solution : un Officier MA et un Officier CD les week-end et jour fériés.

Autre aberration : la pose du grillage périphérique. Un grillage de résidence que les individus escaladent aisément. Le temps de donner l'alerte qu'ils sont déjà repartis et leurs marchandises livrées. Non mais, de qui se moque-t-on ? **Où est le concertina anti intrusion ?**

Sans compter qu'à la MA la guerre des chefs est déclarée qui semble intéressée personne.

Voilà, ce sont ces petites choses qui grandissent avec le temps et qui gangrènent la vie du Centre Pénitentiaire.

Malgré tout, FO Justine Bémao n'a aucun doute sur la bonne volonté des Surveillants, ils sont présents contre vents et marées ; mais encore faut-il leur donner les moyens et de bonnes conditions de travail.

Le secrétaire local FO Justice Bémao

A. CANEVAL